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Einfuhr von Lebensmitteln nach Japan – Allgemeine Informationen 

 

Lebensmittel wie Marmelade, Honig im Glas, Kekse/Kuchen (auch selbstgemacht) und Schokolade 
können für persönliche Zwecke per Post oder im Gepäck nach Japan eingeführt werden. 
Milchprodukte wie Käse und Butter können im Gepäck mitgenommen  werden. Es ist jedoch 
verboten, tierische Produkte wie Wurst und Fleisch oder Produkte, die diese Zutaten enthalten, zu 
versenden oder einzuführen.  

 

Weitere Informationen finden Sie hier: 

https://www.maff.go.jp/aqs/languages/attach/pdf/info-44.pdf 

https://www.maff.go.jp/aqs/english/product/import.html  

 

Der Import von Olivenöl ist erlaubt. Auch die meisten Fischprodukte können importiert werden. Viele 
frische  oder verarbeitete Obst- und Gemüseprodukte dürfen nicht nach Japan mitgenommen 
werden; solche Waren müssen vor der Einfuhr generell einer Pflanzengesundheitskontrolle 
unterzogen werden und ein Pflanzengesundheitszeugnis erhalten. Frisches Obst und Gemüse sowie 
getrocknete Nüsse müssen bei der Ankunft deklariert und in der Pflanzenschutzstation am Flughafen 
kontrolliert werden. Getrockneter und verarbeiteter loser Tee und Teebeutel sowie getrocknete 
Gewürze und Trockenfrüchte in Einzelhandelsverpackungen unterliegen nicht der Kontrolle. 

 

Weitere Einzelheiten finden Sie unter: 

https://www.maff.go.jp/pps/j/trip/pdf/im_english_OL.pdf 

https://www.maff.go.jp/pps/j/introduction/import/ipcfuyou/attach/pdf/chirashi_4_En_20230401.pdf 

 

Es gibt keine Mengenbegrenzungen, es muss jedoch erkennbar sein, dass die Lebensmittel von einem 
Privathaushalt verbraucht werden können. 
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Import of food products to Japan -  General Information 

 

Foods such as jam, honey in jars, cookies/cakes (including homemade ones) and chocolate can be 
imported into Japan by mail or in luggage for personal purposes. Dairy products such as cheese and 
butter can be taken with you in your luggage. However, it is prohibited to ship or import animal 
products such as sausages and meat or products containing these ingredients. 

 

More information can be found here: 

https://www.maff.go.jp/aqs/linguals/attach/pdf/info-44.pdf 

https://www.maff.go.jp/aqs/english/product/import.html 

 

The import of olive oil is permitted. Most fish products can also be imported. Many fresh or processed 
fruit and vegetable products are not allowed to be taken into Japan - such goods must generally 
undergo a phytosanitary inspection and obtain a phytosanitary certificate before importation. Fresh 
fruits and vegetables as well as dried nuts must be declared upon arrival and checked at the airport 
plant protection station. Dried and processed loose tea and tea bags as well as dried spices and dried 
fruits in retail packaging are not subject to control. 

 

For more details see: 

https://www.maff.go.jp/pps/j/trip/pdf/im_english_OL.pdf 

https://www.maff.go.jp/pps/j/introduction/import/ipcfuyou/attach/pdf/chirashi_4_En_20230401.pdf 

 

There are no quantity limits, but it must be clear that the food can be consumed by a private 
household. 
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